

ZOOM-Meetings regelmäßig bei der BAV

Ernst Pollmann et al. und BAV-Vorstand

Am Sonntagmorgen dem 11.6.23 ergab sich im Rahmen des Waldheimer ZOOM-Meetings (ZOOM-Verbindung zur Mitgliederversammlung) spontan eine Gelegenheit zu einem freien Gedankenaustausch einiger BAV-Mitglieder und Kollegen (K. Bernhard, M. Geffert, M. Ennes, E. Splittgerber, P. Frank, R. Freudenberg, E. Pollmann).

Es wurde die Frage erörtert, wie der BAV zu einer international effektiveren Wahrnehmung verholfen werden könnte. Als erster Schritt könne die Nutzung bzw. Erweiterung der kommunikativen Möglichkeiten, die bekanntermaßen mit ZOOM gegeben sind, vorstellbar sein.

Wir stellten übereinstimmend fest, dass ein Gedankenaustausch, ob nun mit konkretem Projektbezug oder allgemein Themenübergreifend, ein interessanter, bis dato ungenutzter Weg sein könnte, um mehr aus dem zu machen, was derzeit die BAV-Kommunikation ausmacht.

In diesem Sinne wurde von den Gesprächsteilnehmern zunächst ein monatliches ZOOM-Meeting mit dieser allgemeinen Zielsetzung vorgeschlagen:

Einmal monatlich, am 1. Montag im Monat ab 20:00 Uhr generell und jeden Montagabend 20:00 spontan sowie nach Vereinbarung.

Von L. Pagel kam der Vorschlag, das permanent offene Zoom-Meeting <https://uni-rostock-de.zoom.us/j/9921141728> zu nutzen.

Es benötigt keinen Organisator/Administrator und erlaubt beliebig lange zu kommunizieren. Da jeder Teilnehmer seinen Bildschirm teilen kann, können auch Programme, Webseiten oder Präsentationen gezeigt werden.

Die Sitzungen sind in deutscher Sprache gehalten, Ausnahmen mit Diskussionen in Englisch sind je nach Teilnehmer und Thema möglich.

Erste Termine waren bereits spontan im Juni und am 3. Juli, nun käme der 7. August 2023 als nächster offizieller Termin.

Wie bereits erwähnt, kann über alles Veränderliche und Astronomische gesprochen werden, bei bestimmten Themen könnte man diese auch im Voraus auf der Website der BAV bekannt geben. Wer möchte, kann Themen an Ernst Pollmann (ernst-pollmann@t-online.de) melden.